

ソーシャルクラブ (ダスキンミュージアム)

今回、私たちのグループは吹田市のダスキンミュージアムに行きました。1階は「ミストミュージアム」で、ミスタードーナツのこれまでの歩みやそのおいしさのこだわりについての展示がありました。全国のミスタードーナツショップの写真が並べられたコーナーがあり、自分の家の最寄りのミスタードーナツを探すのが楽しかったです。またドーナツボールトッピング体験もしました。2階は「おそうじ館」で、おそうじの歴史や文化についての展示がありました。「おそうじアイデア」を投稿できるコーナーもありました。昼食は併設のミスタードーナツで食べました。(利用者A)



ソーシャルクラブ (世界の貯金箱博物館)

今回、私たちのグループは世界の貯金箱博物館に行きました。その後、尼信会館にも行きました。貯金箱博物館には文字通り色々な貯金箱が展示されていて、中には有名なあのキャラクターの貯金箱も展示されていました。中には硬貨を入れると様々に動く貯金箱がいくつかあって、その体験も可能でした。それぞれ独特な動きで見ていて楽しかったです。貯金箱博物館の見学を終えたら、次は尼信会館を見学しました。世界170カ国の金・銀貨などが展示されていました。世界の金・銀貨には解説付きで興味深かったです。(利用者B)



土曜開所



土曜開所はグループに分かれて三つのゲームをしました。最初の「ベタでGo」、つまりテーマに沿って他のグループメンバーと同じものをあてるゲームでは、自分のグループは大変息が合っていました。しかし、次の「エンカレッジ天満橋クイズ」で点数ロスになってしまいました。全部当てられたグループがいて、すごかったです！最後の小道具で重さ・高さを推測するゲームでは全員全問不正解でしたが、私たちのグループは何度かとても惜しかったことがありました。全体的に、土曜に呼ばれたことだけあって、楽しいプログラムでした。(利用者C)



リフレッシュ講座

リフレッシュ講座では、職場や日常生活でのストレスを上手に緩和するために様々なリフレッシュ方法を学びます。9月は飲み物でのリフレッシュ方法について、実際に紅茶やコーヒーなどを飲んだり、飲み物の種類や生産地などを学びながら知識を深めていきました。私が特に印象に残ったのは、ハーブティーを飲んだことです。ハーブティーの中でもストレス・不安・不眠に効果があるというのに惹かれてルイボスティーを選びました。味だけでなく香りを楽しんだりして、とてもリラックス効果がありました。飲み物で一息入れるのは実際に就職して働きだしてからでも手軽ですぐに取り入れられるので今回講座はとても役に立ちそうだと思います。(利用者D)



ご家族の皆様へ

朝夕はめっきり涼しくなり、穏やかな好季節となってまいりました。急な寒さに体調を崩さないよう気をつけていきたいですね。10月の企業説明会では、全事業所参加のオンラインに繋げて行われました。初めての企業様でしたが、事業の歴史や職種内容など丁寧に言って頂き医療関係での総務の仕事内容を知ることができました。感想には、「もっと話を聞きたくなった」「就活のやる気になった」など外部からの刺激を受けた声もあり、希望する業種でなくても意味のある講座である事を再認識いたしました。今後もこのような機会を設けてご利用者の方々のきっかけになればと良いなと思います。(スタッフA)

編集後記(編集長)

エンカレ通信のデザインは一度担当しましたが、編集長は初めてでした。スケジュールに余裕がなかったので、記事を依頼したり書いたり回収したり編集したり忙しかったです。(利用者A)

編集後記(デザイン)

私は今月初めてデザインを担当することになりました。そろそろ涼しい時期が近づいてきましたので、夕焼けを背景にしてみようと思いました。ご覧になっている皆様方も、体調に気を付けてお過ごし下さい。(利用者E)

利用状況(10月31日現在)

合計21人
(男性16人、女性5人)

11月の予定

11月17日(金) ソーシャルクラブ

発達障害のある方の就職活動を応援する

働<チカラ>WEB

<http://hataraku-chikara.jp/>

エンカレッジ天満橋のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

